
Pièces 4 Pièces

Superficie 104 m²

Référence 5825

Prix 1 990 000 €

Paris 6Eme
Appartement à vendre (75006)
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Monnaiea proximité immédiate de la rue de seine et des quais, dans un immeuble

du XVII sièCL, comme une maison perché sur les toits, un appartement en duplex

au quatrième étage sans ascenseur. l'appartement, plein de charme, bénéficie au

premier niveau d'une pièce de réception et d'une cuisine semi ouverte avec de très

jolies  vues  Dégagées,  d'un  bureau,  son  point  d'eau  et  ses  toilettes.  A  l'étage

supérieur,  une  deuxième  chambre  avec  son  point  d'eau  et  une  vaste  chambre

principale  climatisé  avec sa salle  de bains  et  son dressing.  Elle  bénéficie  de vues

ravissantes sur monument et ouvre sur une ...

Near Rue de Seine and the riverfront, this penthouse-like duplex is situated on the

fourth floor (no lift) of a 17th-century building typical of Saint Germain des Près. The

apartment  is  filled  with  charm  and  has  a  reception  room  and  semi-open  kitchen

with  delightful  views  on  the  first  floor,  as  well  as  an  office  with  washbasin,  and  a

toilet.  The  second  level  has  a  second  bedroom  with  a  washbasin  and  a  very

spacious master bedroom with spectacular views over a monument and its own 8

sq.m (86 sq ft) terrace. Air conditioning in the main bedroom.
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